

# Un spectacle magique !

Le 14 décembre 2024



Le 15 décembre, le magicien Alex Lupin est venu ravir petits et grands avec des tours audacieux, inventifs et inattendus, en ravissant les jeunes et en étonnant les moins jeunes (tout du moins ceux qui avaient su garder leur âme d'enfant !).

Le père Noël est ensuite venu grimé de sa plus belle moustache pour distribuer aux plus sages friandises et tendre accolades ; l'équipe municipale n'a pas été en reste en proposant une buvette ou se sont réunis les parents ravis de pouvoir échanger.

La municipalité remercie l'artiste Alex Lupin et les habitants ayant répondu présent !